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29. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 02.05.2024

Frage Nr.: 2450
============
Stadtv. Becker- CDU –

Sportanlage Brandsbornstraße

Auf die Frage Nr.  1754 vom 15.06.2023 zur Positionierung der Stadt Offenbach zur
Erstellung  eines  Konzeptes  für  die  Sportanlage  Brandsbornstraße  antwortete  der
Magistrat, dass die "Stadt Offenbach eine gemeinsame Revitalisierung der Sportanlage
Bransbornstraße mit den beteiligten Ämtern Grünflächenamt und Sportamt der Stadt
Frankfurt am Main […] [anstrebt]." Der Bedarf an Sportflächen steigt immer weiter an
und eine Revitalisierung der Sportanlage Brandsbornstraße in naher Zukunft ist  von
großer Bedeutung für die Sportvereine.

Daher frage ich den Magistrat:

Wie ist der aktuelle Sachstand zur Revitalisierung der Sportanlage Brandsbornstraße?

Antwort:
Das Funktionsgebäude auf der Sportanlage, das auf der Gemarkung Offenbach steht,
wurde  abgerissen.  Auf  dieser  Fläche  wird  zur  Zeit  die  angrenzende  Leibnitzschule
ausgegliedert- Sobald das Gelände frei ist, wird in Absprache mit der Stadt Offenbach
der Neubau eines Funktionsgebäudes sowie die Revitalisierung der Sportfläche geprüft.


